



Jugend trainiert ...

## 2023 - 2024 Was haben wir vor?

Nachdem wir im letzten Schuljahr mit insgesamt **7 Teams** der unterschiedlichsten Altersklassen an Wettkämpfen vom Kreis- bis zum Landesentscheid in den Sportarten Basketball, Volleyball, Beachvolleyball, Leichtathletik und Fußball teilgenommen haben, möchten wir das natürlich auch in diesem Schuljahr möglichst genauso machen, wenn nicht sogar noch steigern.

Ab 2023-24 sollen z.B. auch die Turnerinnen und die Badmintonspieler als Team antreten, die schon im vergangenen Schuljahr das Training begonnen haben.

Trainieren werden wir an den bekannten **Ganztagsterminen Dienstag (Leichtathletik, Badminton) und Donnerstag (neu – Volleyball/ Basketball)**. Im Badminton haben wir im Trainerteam noch Verstärkung durch **Vivien Saß** aus dem 11. Jahrgang bekommen, die zukünftig Herrn Winkelmann und Herrn Kretzer unterstützen wird.

Über das Ganztagstrainingsangebot hinaus wird es **freie Termine** nach Absprache im Turnen (mit Luki) und Fußball (bei Herrn Utke) geben.

Vielleicht gibt es aber auch andere Sportarten, in denen sich genügend Spielerinnen und Spieler finden (z.B. Tischtennis, Schwimmen, Mädchen-Team Fußball, Schwimmen...).

**Dafür muss unser Organisationsteam allerdings von euch erfahren!!!**

**Meldet euch bitte per Mail über Iserv bei Herrn Utke oder Herrn Hähne**

Nennt euren **Namen**, eure **Klasse**, das **Geburtsdatum** und vor allem eure **Sportart**, wenn ihr Interesse habt in einer Wettkampfmannschaft für die Schule anzutreten.

**Wir freuen uns auf viele neue Gesichter und sportbegeisterte Olympioniken!!!**

